

CULTE DOMINICAL DU 15 DECEMBRE 2024 (CONVENTION MISSION 24/25)

LE SALUT DANS CHAQUE MAISON

Actes 1 : 4 - 8

Joseph BONDO, (Pasteur LA BORNE UPN)

L'Évangile est une puissance pour le salut de quiconque croit... (Romains 1 : 16). Les hommes et les femmes ont besoin de Jésus et le mandat spécial que Dieu nous donne c'est d'aller vers eux pour leur parler de Jésus. Dieu connaît ceux qui sont sous l'emprise du diable et la solution pour eux, c'est Jésus-Christ de Nazareth. Les vingt-cinq ans d'existence de la Borne Matadi que nous célébrons ce jour ne doivent être pour nous une destination mais un parcours. Parler de la mission c'est nous tourner vers nos proches pour leur parler de l'Évangile.

Au chapitre 2 de notre texte, nous voyons que tous étaient remplis du Saint-Esprit ; embrasés par son feu, ils partirent à la mission et partout où ils sont allés, ils ont parlé de Jésus, ils ont éclairé les ténèbres et apporté le salut. Cette mission se poursuit encore aujourd'hui ; deux mille ans après, le nom de Jésus est toujours d'actualité car il est le même hier, aujourd'hui et éternellement. Les disciples comme Paul, Jean, Pierre... ont parlé de Jésus, ils ont fait leur part ; ils ont compris que la stratégie de Dieu c'est une personne, le Saint-Esprit. Aujourd'hui c'est notre tour, en tant qu'instruments de Dieu d'entrer dans la même stratégie pour aller vers les âmes perdues afin de leur parler de Christ.

Le salut dont il est question ici n'est pas celui de campagne d'évangélisation en plein air mais le salut dans chaque maison. Dieu veut que nos maisons soient non seulement des lieux où nous nous réjouissons à l'occasion d'une fête mais surtout des milieux de salut. C'est la responsabilité de tous. Nous sommes tellement extravertis que nous oublions nos proches. Dieu aime toute catégorie des personnes, allons vers elles, parlons leur de Jésus ; ne limitons pas Dieu. Dieu ne nous envoie pas pour argumenter avec les ténèbres mais pour leur parler de Jésus, lumière du monde.

Parler du salut, c'est parler de l'amour de Christ ; parler de l'Évangile, c'est parler de celui qui est l'objet, le cœur de l'Évangile, Jésus-Christ. Pour comprendre le salut, il nous faut comprendre l'état actuel de l'homme. Les hommes ont péché et sont éloignés de Dieu et au travers du prix que Jésus a payé à la croix, ils ont été sauvés. Nous avons donc tous besoin de la grâce de Dieu. La vraie prophétie est celle qui amène les gens à Christ, qui l'élève. Le vrai Évangile doit tourner les hommes à

Jésus. Notre âme a du prix devant Dieu ; après la mort, où passerons-nous notre éternité ? Car il est donné de mourir une seule fois après quoi vient le jugement.

Puisque le salut est intimement lié à Christ ; parler du salut, c'est parler de la nécessité d'amener des âmes à Jésus-Christ.

Le salut dans chaque maison. Le mot maison dans le contexte biblique a deux sens :

- Lieu qui accueille la vie d'une famille, un édifice,
- La famille elle-même.

Et parler de la maison d'une personne, c'est parler de sa famille ou de sa descendance (la maison de Juda, la maison de David...) Dieu nous appelle à transformer notre maison et celles de nos voisins en des lieux où le salut est prêché. La réponse aux ténèbres c'est la lumière de l'Évangile. Le Seigneur sait quel amour nous avons pour ceux qui nous sont proches et aimerait nous voir ensemble dans la félicité éternelle.

Dans la Bible, nous avons vu des gens qui ont reçu l'Évangile et l'ont amené dans leurs maisons et comment celles-ci ont expérimenté le salut :

1. Cas du geôlier en Philippe à Macédoine (Actes 16 : 19s), Paul et Silas y arrivèrent et prêchèrent la parole de Dieu ; ils délivrèrent une femme possédée d'un esprit de python. Il y eut rencontre entre deux puissances ; d'une part, la puissance de Dieu, lumière du monde en Paul et Silas et d'autre part, la puissance du monde de ténèbres qui animait cette femme. Entre ces deux puissances, la lumière a brillé et les ténèbres ont reculé.

Annoncer l'Évangile c'est prendre un risque énorme ; c'est aller dans un territoire déjà occupé pour triompher. Sur ce, utilisons tous les moyens du Seigneur pour annoncer l'Évangile, ne soyons pas distraits car Jésus revient bientôt. La délivrance de cette femme possédée a valu l'emprisonnement de Paul et Silas.

En prison, pendant qu'ils chantaient et louaient Dieu, le geôlier a vécu des choses étranges : Les portes de la prison s'ouvrirent d'elles-mêmes et les chaînes qui les liaient se brisèrent. Voyant cela, le geôlier leur demanda : « Que dois-je faire pour être sauvé » ?

Paul et Silas lui répondirent : « Crois Seigneur Jésus-Christ et tu seras sauvé, toi et ta famille ». Le geôlier et sa famille crurent et tous furent baptisés et tous ont expérimenté le salut. C'est la volonté de Dieu que nos familles soient sauvées à l'instar de celle de ce geôlier. Si nous

aimons nos proches, faisons fi de leur croyance, de leur tradition ; parlons leur de Jésus avec amour.

La Bible déclare que nul ne peut venir à Christ si le Père ne l'attire. Notre responsabilité est de préparer le terrain, agir avec amour et le Saint-Esprit fera le reste.

2. Cas de Corneille dans (Actes 10). Celui-ci fut un officier romain qui adhéra au Judaïsme et qui faisait beaucoup de biens. Il transforma sa maison en un lieu de salut. Le seigneur voudrait qu'il en soit ainsi pour nous ; par la prière, préparons nos maisons en lieu de salut.
3. Cas Levi (Matthieu) dans Luc 5 : 27 – 30. Celui-ci sauvé, organisa un festin pour Jésus, il appela ses collaborateurs, collecteurs d'impôt où ils rencontrèrent Jésus et obtinrent le salut.
4. Le cas de Zachée Luc 19 : 5 – 18. L'histoire de Zachée nous enseigne que, quand Dieu cherche un homme, il crée des circonstances pour ce faire. Il y avait certes, une foule nombreuse qui suivait Jésus mais c'est Zachée et sa famille qui étaient visés.
5. L'Eunuque Ethiopien ne comprendrait pas les écritures s'il n'y avait personne pour les lui expliquer, d'où la nécessité pour nous d'aller vers nos proches afin de leur parler de Jésus-Christ. Dieu est émerveillé quand nous sommes là où il nous attend.

Transformons nos milieux en des lieux de salut à l'instar des précités et le seigneur nous bénira.